



Sobre prohibición de vapeadores y austeridad republicana debatirán en diciembre: Ricardo Monreal

28.11.2024. Ciudad de México.- El presidente de la Jucopo señala que se ha atendido la mayoría de las iniciativas del paquete enviado por el anterior titular del Ejecutivo; quedarían tres pendientes

Considera que la discusión del PEF 2025 iniciaría el 3 o 4 de diciembre y concluiría el 12 o 13 de ese mes

El diputado **Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), dio a conocer que la próxima semana se discutirán y votarán, en el Pleno, los dictámenes de reformas constitucionales sobre prohibición de cigarrillos electrónicos y vapeadores, y austeridad republicana, que derivan del paquete de iniciativas que envió el anterior titular del Ejecutivo Federal.**

El legislador indicó que también se abordarían las leyes reglamentarias de reformas constitucionales, entre ellas las modificaciones a la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal.